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Comitato Scientifico del Polo bibliotecario Umanistico 
 

Verbale della riunione del Comitato Scientifico del Polo bibliotecario Umanistico 

Seduta del 25.07.2022 
 

Il giorno 25 luglio 2022, alle ore 12.00, il Comitato Scientifico del Polo bibliotecario Umanistico si è 
riunito in modalità telematica attraverso la piattaforma Microsoft Teams per discutere i seguenti 
punti all’ordine del giorno: 

 

1) Approvazione del verbale della riunione del Comitato Scientifico del Polo bibliotecario 
umanistico del 23.07.2021 
2) Obiettivi delle biblioteche per il 2022 
3) Approvazione del rendiconto contabile 2021 e del piano di spesa 2022 della Biblioteca centrale 
Corsano 
4) Definizione del piano di acquisto delle monografie per la Biblioteca centrale Corsano 
5) Varie ed eventuali 

 
Sono assenti giustificati i prof. Ponzio e Barbuti, gli studenti Mezzina e 

Desio. Sono invitati il prof. Stramaglia e la dott.ssa Amoruso. Il prof. 

Totaro avvia la riunione. 

 

1. Approvazione del verbale della riunione del Comitato Scientifico del 23.7.2021 
 

Il verbale viene approvato all’unanimità. 
 
 

2. Obiettivi delle biblioteche per il 2022 
 
 

Il prof. Totaro informa i presenti che soltanto da qualche giorno, dopo i consueti, estenuanti sforzi e 
inseguimenti presso gli uffici centrali, si è riusciti ad avere un quadro affidabile della situazione 
contabile aggiornata relativa alla Biblioteca Corsano. Nel contempo il Consiglio d’Amministrazione ha 
varato i nuovi stanziamenti per le biblioteche e il prof. Stramaglia ha approntato una profonda 
ristrutturazione del sistema bibliotecario di Ateneo. 
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La dott.ssa Daprile commenta che il periodo più difficile dell’emergenza è alle spalle: in sala lettura 
sono aumentati i posti a sedere, le mascherine sono solo consigliate e la quarantena dei volumi presi 
in prestito e consultati è stata eliminata. Sono state realizzate al piano ammezzato 3 salette con 
pochi posti a sedere, dedicate allo studio di gruppo ad alta voce che i ragazzi hanno gradito. La 
biblioteca è sede di tirocinio per gli studenti del Dirium che, dedicando alla struttura dalle 75 alle 150 
ore, costituiscono con i volontari del servizio civile un prezioso aiuto in attesa che dai nuovi concorsi 
espletati possa venire l’aiuto tanto atteso. 

Ad agosto la biblioteca chiude per quasi 3 settimane e riapre a saltelli nel mese di settembre perché, 
anche se ufficiosamente, dovrà esserne inibito l’accesso nei giorni 6, 8 e 15 per consentire le prove 
per i corsi a numero programmato. Il trasloco, rallentato a causa del rinvenimento di tubi di amianto 
in cantiere, sembra avvicinarsi e il lavoro è immane. Nel frattempo sta cercando di discaricare i 
periodici in doppia copia nel posseduto della Centrale e di Italianistica, ciò al fine di gestire al meglio 
la risorsa spazio e ridurre il lavoro di trasferimento del materiale. 

OBIETTIVI 

Il Documento di Programmazione Integrata per il triennio 2021/2023 (già illustrato nel corso della 
riunione del 2021) ha previsto per le biblioteche 2 tipi di obiettivi: 

- quelli organizzativi assegnati alla struttura nel suo insieme e dati dalla somma del lavoro di 
tutto il personale coinvolto 

- quelli individuali assegnati solo ai Direttori di Polo 
 
 

Anche quest’anno gli obiettivi organizzativi previsti sono la catalogazione e la verifica periodici. Il 
primo obiettivo è ancora centrale. I bibliotecari che hanno completato la catalogazione del 
patrimonio della propria struttura, si impegnano a supportare i colleghi per completare il recupero 
del pregresso in un’ottica di interoperabilità. Il secondo obiettivo mira a verificare prima “in loco” e 
poi in catalogo la veridicità di quanto dichiarato e l’uniformità del posseduto espresso nel catalogo 
Uniba e in quello Acnp. 
Le biblioteche dell’area umanistica sono in linea con i range previsti. 

 
 

L’obiettivo individuale che riguarda la dott.ssa Daprile è un vademecum per lo scarico inventariale. 
Quasi completamente definito, attende di essere confrontato con il regolamento che sta 
approntando l’ufficio economato per avere un riferimento normativo. 
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3.  Approvazione del rendiconto contabile 2021 e del piano di spesa 2022 della Biblioteca 
centrale Corsano 

 
Resoconto contabile 2021 
Quello che si presenta qui, più che un rendiconto, è un elenco delle spese. È molto difficile 
ottenere dati precisi in tempi ragionevolmente brevi dal dott. Consiglio, impegnato su molti 
fronti. È sempre più vicino il nuovo Sistema Bibliotecario con il proprio ufficio amministrativo- 
contabile con cui si spera di avere un maggiore dialogo e supporto. 

 
Bilancio di previsione 2022 
Il bilancio per il 2022 fatto a metà anno è alquanto anomalo, ma la cifra da dedicare alle 
monografie, tolte tutte le spese costanti o previste, è arrivata solo nella seconda settimana di 
luglio. 

 
4. Definizione del piano di acquisto delle monografie per la Biblioteca centrale Corsano 

 

Da quest’anno il Cab ha deliberato una diversa politica degli acquisti delle monografie. La 
Corsano si concentrerà sui volumi di testo per i quali si prega i docenti di fornire i programmi con 
la bibliografia, i testi di italianistica, linguistica italiana, glottologia. Si può contare su 12.000 euro. 
Verranno inviati, come l’anno scorso, 2 moduli: uno per i testi italiani, uno per quelli stranieri che 
quest’anno saranno piuttosto limitati. 

 
 

La riunione si chiude alle 13.15 
 

ll Presidente del Polo bibliotecario Umanistico 
(Prof. Pietro Totaro) 

 
Il Direttore del Polo bibliotecario Umanistico 
(Dott.ssa Carmen Daprile) 
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La dott.ssa Daprile ricorda che il successo delle banche dati dipende dall’informazione che arriva 
agli studenti. I prof.i Coppola e De Ceglie insistono sull’importanza dei corsi di formazione e 
ringraziano le dott.sse Loconsole e De Toma per il tempo ad essi dedicato. 

La riunione si conclude alle 11. 
 
 
 

ll Presidente del Polo bibliotecario Umanistico 

(Prof. Pietro Totaro) 

Il Direttore del Polo bibliotecario Umanistico 

(Dott.ssa Carmen Daprile) 


